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Herr Ifert teilt mit, dass er wieder als Wahlhelfer zur Verfügung stehen würde. 
 
Herr Espig bemängelt die Erreichbarkeit des Bürgermeisters.  
 
Weiter erfragt er die Zuständigkeit für die Wege. Der Bürgermeister sei ein Freund pragmatischer 
Lösungen. Vorab müsse aber geklärt werden, wo die Zuständigkeit liegt Gemeinde/Privat? 
Dann bietet Herr Beitz einen Termin an, um gemeinsam eine Lösung zu finden. 
Er geht konkret auf den Stolper Landweg ein. Hier wurde nicht nur geglättet und mit dem Wege-
hobel gearbeitet. Hier wurde Flächendeckend aufgefüllt, aber kostentechnisch war leider nicht 
mehr möglich. Am Ende hilft nur eine feste Straße, so Herr Beitz.  
 
Weiteres Thema seitens Herrn Espig ist, dass Anwohner Grünschnitt in die Wege verkippen. 
Dieses solle durch das Ordnungsamt geprüft und gegebenenfalls zur Anzeige gebracht werden.  
Als Termin zur gemeinsamen Befahrung wird der 06.01.2025 festgelegt. 
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